



高輪だより

令和4年度 4月号
港区立高輪幼稚園
園長 柿沼 敦子

入園・進級おめでとうございます

園長 柿沼 敦子

園庭のチューリップが入園、進級を祝うように咲き始めました。新しく年長、年中に進級した子どもたちが、入園する子どもたちのために大切に育ててきたものです。太陽の光を浴びて春風に揺れています。

お子さまのご入園、ご進級おめでとうございます。

高輪幼稚園の教育目標は、

『やさしく、かしこく、たくましく、伸びる高輪の子』です。

都会にありながら園歌にあるように緑の葉が光り、揺れ、樹木や草花の豊かな「みどりの高輪幼稚園」です。子どもたちもチューリップと同じ様に一人ひとりが輝きながらすくすくと育っていくことでしょう。

港区教育ビジョンの目指す姿は、「夢と生きがいを持ち、自ら学び、考え、行動し、未来を創造する人」です。幼稚園は、学校教育の第一歩であり、生涯を通して生きるために必要な力を培うところです。遊びは大切な学びであり、小学校以降の生活や学習の基盤をつくります。幼児が将来、園庭の樹木のようにしっかりと育つために、主体的で体験的な活動を重視し、生きる力の根っこを育ててまいります。子どもたちが、幼稚園が大好き！先生や友達がいって楽しい！と毎日心を「わくわく」させて園生活を楽しみ、心が「ぽかぽか」になる温かい人とかかわりの中で、自分らしさを発揮し、大人も子どもも「みんなが笑顔」で過ごす幼稚園を続けてまいります。

4月4日は「4合わせ(幸せ)の日」だそうです。今年は令和4年も加わり幸せがいっぱいの日となりました。私たち教職員は子どもたちの育ちゆく姿を心から「幸せ」と感じます。一人ひとりの子どもに寄り添い、健やかな成長を願い、「幸せ」がいっぱいの日々になるよう教職員一同、全力で教育の充実に努めます。今後も引き続き感染症対策をしっかり行い、様々な工夫をしながら園経営を行います。保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

わくわく ぽかぽか
みんなえがおの
たかなわようちえん



園庭のサクラ(3月)



年長、年中児が植えた
チューリップ



ウサギの「ふわら」
すこし、大きくなったかな？

たかなわんだふる



* Hello English ! *

今年度から、毎週火曜日にNT(ネイティブ ティーチャー)が来園します！子どもたちが楽しく過ごす中で、英語や異文化を身近に感じたり、親しんだりしていきます。

保護者の皆様も子どもたちと一緒にあいさつをしたり、お話ししたりすることで、子どもたちも親しくなっていくことでしょう。

さあ、みなさんで

「Hello English !」



* ともだちいかにカエル ! *

池の環境に変化があったので、カエルがなかなか現れないことを心配していました。いつもより少し遅れて3月中旬に、卵を産んでいきました。池にも「春」がやってきて安心しました。春休み中にオタマジャクシになり、子どもたちが来る日を待っていました。子どもたちがオタマジャクシと楽しげに関わる姿を思うと“わくわく”します。

